

## 如月

### 【学校教育診断結果について】

学校教育診断アンケートにご協力をいただきまして、ありがとうございました。アンケート結果は下記の通りです。ご回答いただきました結果を今後の学校教育に生かしてまいります。今後とも本校の教育活動にご支援のほどよろしくお願ひいたします。

#### 【児童アンケート分析】 心の成長と学習実感の課題

児童アンケート（回答率 68.0%）の結果からは、豊かな心の育成と ICT の活用が進んでいる一方で、学習の主体性において課題が浮かび上がりました。まず肯定的な点として、「命の大切さ」を実感している児童が 95%（3%増）、「いじめは許されない」という意識が 94%（2%増）に達し、道徳的意識が非常に高い水準で維持されています。また、パソコンを活用した学習も 89%（5%増）と着実に浸透しています。しかし、学習面では「授業で学ぶことが楽しい」が 74%（5%減）、「自分の考えを発表する機会がある」が 72%（7%減）と低下しました。また「自分自身で学び方を工夫できる」も 70%（6%減）となっており、主体的な学びの実感が薄れている様子が伺えます。今後は、児童がアウトプットの喜びを感じられる授業の展開や、担任外も含めた相談体制の充実（76%・5%減）に努めていく必要があります。

#### 【保護者アンケート分析】 学校運営への信頼と学習指導への高評価

保護者アンケート（回答率 45.6%）では、多くの項目で評価が 10%以上向上し、学校運営への強い信頼が示されました。特筆すべきは授業満足度の向上で、「子どもが授業をわかりやすく楽しいと言っている」との回答が 77%に達し、前年度から 13%も飛躍的に上昇しました。学校の「教育方針の分かりやすさ」も 82%（12%増）となり、学校の姿勢が家庭へ着実に浸透していることが伺えます。また、「間違った行動への適切な指導（94%）」や「悩みへの相談のしやすさ（87%）」も 10%以上の改善を見せ、安心感が高まっています。一方、課題としては「学校施設・設備」への満足度が 56%と依然として低位にある点や、家庭での「将来の夢や職業についての会話」が 60%（2%減）と微減している点が挙げられます。今後は、高い評価をいただいた学習・生活指導を継続しつつ、環境整備の要望やキャリア教育への支援を強化してまいります。

# 【新通学路「最終試し歩き」実施のお知らせ】

実施日時　日時：2月26日（木）

四宮小学校の児童は、本年4月より北巣本小学校への通学を開始いたします。これに先立ち、通学路の最終確認を行うため、下記の通り「最後の試し歩き」を実施いたします。前回の実施内容を踏まえ、今回は現1年生から5年生までの児童を対象に実施いたします（6年生は卒業を控えているため対象外となります）。新学期からの安全な登校を確実なものにするための最終点検となります。当日は、主要なポイントに本校教員および教育委員会職員が立ち、安全指導を行います。

保護者の皆様におかれましても、この機会にお子様の登校班にぜひ同行いただき、北巣本小学校までの実際の道のりをともに歩いてご確認ください。

多忙の折とは存じますが、子どもたちが4月から安心して新しい生活をスタートできるよう、皆様のお力添えをよろしくお願ひ申し上げます。

日	曜	2月の行事予定
4	水	4時間授業 5-2のみ 5時間授業（研究授業のため） 新1年生入学説明会（北巣本小学校図書室にて）
5	木	北巣本小学校との交流会（1年）
9	月	北巣本小学校との交流会（なかよし学級） そうじなし
11	水	建国記念の日
12	木	水害避難訓練
16	月	図書室閉室（2/16～3/31）
18	水	4時間授業
20	金	そうじなし
23	月	天皇誕生日
24	火	通級指導教室保護者会 地区児童会
25	水	関西フィルハーモニーによるアウトリーチコンサート（4年） 委員会
26	木	通学路試し歩き 通級指導教室保護者会
27	金	6年生制服受け渡し 通級指導教室保護者会 なかよし学級保護者会